

La corporación ermuarra acuerda modificar los plazos de pagos a los colectivos locales

Esta medida, que se aprobó por unanimidad en Pleno, forma parte de un grupo de proyectos con los que pretende mejorar la relación con las diversas asociaciones

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. La corporación ermuarra aprueba la modificación en la entrega de las subvenciones municipales a colectivos. Todos los grupos políticos de la corporación presentes en la sesión plenaria de la semana pasada aprobaron, por unanimidad, que las ayudas a los proyectos anuales de los colectivos locales se entreguen en un 90% en el primer plazo y un 10% en un segundo plazo.

Esto permitirá que los colectivos ermuarra que trabajan en los ámbitos deportivos, culturales, sanitarios, sociales, de igualdad, cooperación internacional, euskera y educativos puedan contar con una mayor dotación económica en un primer plazo y se palién los problemas que pudieran surgir a la hora de mantener al corriente sus pagos y su gestión financiera.

La normativa actual recoge que los colectivos reciben las ayudas municipales en un 60% en un primer plazo de pago y en un 40% en el segundo pago. No obstante, esta modificación es una de las medidas que adoptará el Ayuntamiento de Ermua para mejorar su relación con los colectivos y asociaciones locales. Esta medida se incluirá en un proyecto más amplio que plantea un proceso participativo con los colectivos y asociaciones ermuarra.

Hay que tener en cuenta que la mayor parte de los colectivos que solicitan estas ayudas llevan funcionando desde hace décadas en Ermua y mantienen una relación habitual con la administración local.



Reunión de la comisión de fiestas, en la que participan colectivos locales de diversa índole. ■ A. LASUEN

Se trata, en su mayoría, de asociaciones consolidadas y que ofrecen garantías de organización y compromiso en sus actividades.

Esto forma parte de una estrategia más amplia que el Ayuntamiento abordará en breve con los colectivos y asociaciones locales. Otra de las mejoras que se quieren abordar en esta relación con los colectivos

Las ayudas anuales a los colectivos se entregarán en un 90% en un primer plazo y el restante 10% en un segundo plazo

es la de la revisión más ágil de las justificaciones que presentan los colectivos para poder acceder a estas ayudas.

En una anterior comisión informativa se adelantó que la intención del Ayuntamiento de Ermua es la de poder adelantar el tiempo de respuesta en esta revisión, realizándola en pocos días, en lugar de en mes y medio, como hasta ahora.

'Carta de servicios'

Además, en este planteamiento de mejora de la eficacia municipal en torno a los colectivos, los responsables municipales pretenden entregarles una 'carta de servicios' que les permitirá conocer los compromisos de los servicios municipales en su atención.

Se trata de un documento que recoge los derechos de las asociacio-

nes y los compromisos de calidad en la prestación de servicios por parte del Ayuntamiento, vinculado a conseguir la mejora de los servicios públicos atendiendo a las demandas de la ciudadanía. Además otra de las actuaciones que se quieren abordar es la de ofrecer formación a estas asociaciones.

Por último, entre otras novedades, el Ayuntamiento trabajará en la elaboración de un reglamento que se pretende redactar y, posteriormente reunir a los colectivos para debatirlo entre ellos.

Desde hace años, el Ayuntamiento de Ermua ofrece ayuda a los numerosos colectivos locales que trabajan en el campo de la sanidad, la acción social, la igualdad, cultura y juventud, educación, cooperación internacional, deportes, euskera y fiestas patronales.

Ermua celebrará hoy una nueva sesión plenaria, que se puede seguir en la web

■ A. LASUEN

ERMUA. La corporación municipal de Ermua volverá a reunirse hoy en sesión de Pleno. Esta sesión ordinaria se celebra una semana después de la celebración de la sesión extraordinaria en la que se aprobaron los presupuestos municipales, comenzará a las 19 horas y se puede seguir en directo, a través de la web municipal (www.ermua.es).

Hoy por la mañana, se reunirá la Comisión de Asuntos Generales, de carácter ordinario, a partir de las 9.30 horas. Allí se tratará la renuncia al cargo de concejala electa Ainara Alvarado, del grupo político Se puede Ermua Ahal da.

Ya por la tarde, a partir de las 19 horas, la corporación volverá a reunirse, esta vez en sesión de Pleno ordinario y con diez puntos en el orden del día. En el salón de Plenos del Ayuntamiento se planteará la renuncia formulada por Ainara Alvarado, a tomar posesión del cargo de concejala.

Se informará también del proyecto de Ciudad Educadora, que se ha puesto en marcha en 2016 y que se aborda en la actualidad en Ermua. Seguidamente se determinará la jornada de fiesta local para 2018 en el calendario. También se designará a la persona que ocupará el puesto de Jefe de Paz titular y suplente en la localidad, de conformidad con el resultado del proceso realizado.

Además se debatirán varias mociones presentadas por el grupo EH Bildu, en torno a las políticas juveniles, el consejo asesor del deporte, la subida del precio de la electricidad y la lucha de las trabajadoras de las residencias de la Tercera Edad, que se presentaron en anteriores Comisiones Informativas.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*	

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20* a 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua
EIBAR-BILBAO (Autopista)
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.
BILBAO-EIBAR (Autopista)
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.
EIBAR-VITORIA
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.
VITORIA-EIBAR
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.
EIBAR-PAMPLONA
Laborables y festivos: 7.45
PAMPLONA-EIBAR
Laborables y festivos: 11.00.
EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxeberria, 4).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiurre, 29). De 22.00 a 24.00: Ibarro (Zeharkale, 2).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).	

DEBA



Animada comida de los mayores de 80 años. :: FOTOS SALEGI

Los mayores de 80 años celebraron su día

ANDER SALEGI

DEBA. El club Arbil organizó el domingo una jornada dedicada en exclusiva a los mayores de 80 años del municipio. Durante la mañana, en la iglesia de Santa María, se ofició una misa, en la cual se realizó un ofrenda floral, se recordó a los difuntos y también aprovecharon para leer el primer premio del concurso de redacciones a los abuelos que se celebra en el mes de diciembre. Al finalizar la misa, una treintena de personas se desplazó al hogar del jubilado para tomar un aperitivo. Alrededor de una amplia mesa en el exterior del centro se sentaron para degustar los pinchos de chorizo y el caldo preparado por los propietarios del bar Toxu y Mote.

Al mediodía, otra vez en el bar del hogar del jubilado, se reunieron las personas mayores de 80 años. Esta vez el lugar acogió a 85 personas dispuestas a pasar un buen rato en com-



No faltó el caldo.

pañía de amigos durante la comida. Desde el club Arbil, «agradecemos a Toxu y Mote por la buena comida que nos sirvieron».

Excursión a Santoña

El club Arbil, no descansa y ya está organizando una nueva salida. Esta

vez, la excursión será a Santoña el 6 de junio. El autobús saldrá de Itziar a las 8.15, mientras que en Deba, está previsto que lo haga a las 8.30. Los que tomen parte de esta salida realizarán una visita guiada a la fábrica de conservas 'Emilia', donde conocerán el proceso de elaboración de la anchoa de Santoña, podrán ver el interior de las instalaciones mientras elaboran el producto y al finalizar el recorrido se les ofrecerá una degustación de los productos de la conservera. Antes de ir a comer, se llevará a cabo un poto en Santoña. Después el grupo se desplazará a Santander para comer en Casa Miguel. El precio de toda la salida es de 32 euros y los interesados tienen hasta el jueves para poder inscribirse en las oficinas del club ubicada en el hogar del jubilado. El miércoles y el jueves la oficina permanecerá abierta al público de 11.00 a 12.00 horas.



SALEGI

FINALIZÓ LA TEMPORADA DE FÚTBOL

El primer equipo del Amaikak Bat cerró el fin de semana la temporada de fútbol en Errota Zar, mientras que el resto de equipos lleva un par de semanas de vacaciones. No fue una buena despedida. El equipo entrenado por Urkiri perdió ante el Aretxabaleta pero cumplen con el objetivo de mantener la categoría. El próximo evento del club será la asamblea y posterior comida de fin el 17 de junio.

ONDARROA

Kamiñalden lanean ari diren eremuan ezin da sartu

«Egoera ez da guztiz egonkortu eta arriskutsua da bertatik ibiltzea», dio alkateak

DV

ONDARROA. Kamiñaldeko mendi magalean, segurtasuna bermatzeko guneak itxita jarraitzen duela gogorarazi nahi du Udalak. Mendi lanean ari diren bitartean eta segurtasuna bermatzeko lan guztiak bukatuta egon arte behintzat Kamiñaldeko lur eremuan sartzea galazota dagoela gogora ekarri du Ondarroako Udalak.

Horretaz gain, bertan sartzen direnak beraien erantzunkizunpean sartuko direla esan du eta beraz, zer edo zer gertatuz gero Udala ez dela gertatutakoaren erantzule izango nabarmendu du. «Oraindik ere mendian lanean ari dira eta egoera ez denez guztiz egonkortu arriskutsua da bertatik ibiltzea», gaineratu du Zumbeltz Bedialauneta Ibaibarriaga Ondarroako alkateak.

Octavos en la regata

La trainera de Ondarroa, la Antiguako Ama, quedó clasificada en octava posición en la competición preparatoria del sábado que acogió a un importante número de embarcaciones.

La tripulación de Orio fue la más rápida en la VI Regata Antiguako Ama, una de las últimas pruebas de la pretemporada de traineras que se disputó en aguas de la bahía en la modalidad de contrarreloj. Los 'aguiluchos' marcaron marcado un tiempo de 19:43.06 y aventajaron en más de seis segundos a Bermeo y en 23 al primer bote de los también vizcaínos de Kaiku.

A continuación se clasificaron: Santurtzi, Isuntza, San Pedro,

Deusto, Ondarroa, Lapurdiko, Getaria, San Juan, Orio B, Portugalete, Hondarribia, Donostiarra, Arkoite, Lutzana, Kaiku B, Deusto B y Getxo.

Kontsumo

Ondarroako KIUB edo Kontsumo Bulegoan etxez-etxe salmentaren inguruko kexa ugari jaso dituzte aspaldian eta hori dela eta, kontuan izateko hainbat ohar gogora ekarri ditu. Etxez-etxe salmenta burutzen dutenak profesional onak dira eta beraz, sarri askotan erosleak kontuan izan beharreko kontuak ahaztu egiten dituzte.

Gogoratu mota honetako salerosketak kontratu baten bitartez egin behar direla eta kontratuan erosketa data argi azaldu behar dela. Horretaz aparte, erosleak beti izan behar du aipatutako kontratuaren kopia bat. Kontratu horretan erosleak 14 eguneko epea izango du kontratua bertan behera lagatzeko ezelako arrazoirik azaldu barik. Gai honekin lotuta, telefono bidez ere kontratuak sinatu daitezkeela adierazi dute Kontsumo bulegotik eta beraz, horrela kontratu bat hitzartzerakoan edozein zalantza izanez gero, deia eten eta zalantzak argitzeko gomendioa luzatu dute. Bukatzeko, gerta daitekeena aurreikusteko KIUB-ek saltzaileak emandako eskuorri, faktura edo antzeko euskarriak gordetzeko gomendioa egiten du.

Gai honi lotutako edota bestelako zalantzak argitzeko gogoratu KIUB bulegoa eguenetan zabalik egoten dela eta gerturatu ezin dutenentzat honako telefono zenbaki hau dago eskura 94.683.04.98, bertan mezua utzi eta teknikariak zuekin harremanetan jarriko dira.

ERMUA

Éxito del Ermuako Txirrindulari Taldea en el Campeonato de Bizkaia

En la prueba de la categoría infantil los jóvenes corredores locales coparon el podio

K. ITURRIAGOITIA

ERMUA. El Campeonato de Bizkaia de ciclismo en ruta celebrado este pasado fin de semana ha contado con el protagonismo de integrantes del Ermuko Txirrindulari Taldea en la categoría infantil, pues han copado el podio y los

primeros puestos de la clasificación.

En esa categoría infantil resultó campeón tras cruzar la meta en solitario Aimar Galdós Alonso, y subcampeona en féminas Ixone Viñambres, ambos de Ermua. Entre los diez primeros clasificados quedó también el ermutarra Julen Peláez.

La prueba se disputó en Berango. El recorrido contaba con un desnivel de unos 600 metros que endureció la carrera en cada vuelta